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Ana se despide de Conade con orgullo

¡Dramático! Real Madrid sufrió para sacarle la victoria al Alavés

En el Bernabéu

Barcelona ya 
negocia con 

icónico portero 
retirado para suplir 
a Ter Stegen, ¿de 

quién se trata?

El blaugrana ya puso 
manos a la obra para 
traer a un arquero de 
calidad.

La inesperada lesión de Marc-André Ter 
Stegen, misma que lo marginará por el 
resto de la temporada, ha prendido las 
alarmas en el FC Barcelona, que después de 
analizar si dejar a Iñaki Peña como titular 
toda la temporada han preferido buscar 
la contratación de otro arquero de talla 
mundial para esta tarea.
¿Qué portero contrataría Barcelona para 

suplir a Ter Stegen?
De acuerdo al periodista Tomasz 
Wlodarczyk, el portero polaco de 34 años de 
edad, quien ha militado en equipos como 
Arsenal y Juventus, apenas anunció su 
retiro del futbol profesional el mes pasado, 
pero ya es el nuevo objetivo blaugrana, pues 
planean convencerlo de volver a ponerse los 
guantes.
Szczesny, quien también ha jugado 
Eurocopas y ha sido mundialista con 
la Selección de Polonia, cumple con la 
condición de ser un portero de calidad 
comprobada y que no implicaría un gasto 

para el FC Barcelona por un traspaso, pues 
tras su retiro es agente libre.
Esta misma versión señala que el conjunto 
catalán ya está en negociaciones con su 
agente para lograr su arribo al club. La 
idea sería que Szczesny regresara al futbol 
profesional solo por un año en lo que 
regresa Ter Stegen y después volviera a 
retirarse del balompié.
Un factor clave para acordar la llegada de 
Szczesny sería que jugaría otra vez a lado 
del delantero Robert Lewandowski, amigo 
y compañero suyo de muchos años en el 
representativo de su país.

¿Qué otras opciones maneja Barcelona para 
reemplazar a Ter Stegen?
Por supuesto que Wojciech Szczesny es el 
solo la principal opción que contempla el 
Barcelona en estos momentos para ocupar 
al puesto de portero titular, pues también 
tiene como plan B al tico Keylor Navas, con 
pasado en Real Madrid, en caso de que el 
polaco descarte la oferta.
Asimismo, Wlodarczyk aseguró que en la 
lista incluso hay un tercer arquero, del cual 
no reveló su identidad. Por lo tanto, luce 
complicado que el cuadro culé no contrate 
a ningún guardameta en los próximos días.

'No me comprobaron 
corrupción': Guevara
La todavía directora del 
organismo reconoció que su 
gestión incomodó a muchos 
pero siempre se condujo con 
honestidad.
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que se va muy contenta por lo realizado durante 
su mandato en el organismo, el cual dejará en los 
próximos días, a pesar de las polémicas que se le 
presentaron en los últimos años.

México sumó cinco medallas en los Juegos 
Olímpicos de París 2024, superando lo hecho en 
Tokio 2020, en la que solo obtuvo cuatro bronces. 
En 2024 la cosecha fue tres de plata y dos de 
bronce, sin embargo, estuvo lejos de las nueve que 
había pronosticado la mandamás del deporte 
azteca. En los Paralímpicos se obtuvieron 17, 
menos de las 22 de la cita asiática.
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París es que la competencia crece y que solo 
se gana una medalla de oro si existe orden y 
disciplina, para llegar lo mejor preparado a las 
competencias“, expresó Guevara, medallista de 

plata en el atletismo de Atenas 2004.
Ana Guevara dejará su cargo el próximo martes 

1 de octubre y cederá la estafeta al ex clavadista 
Rommel Pacheco, el titular de la Conade de la 
presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien 
también entrará en funciones ese día.

“Mi gestión incomodó a algunos y lo va a seguir 
haciendo porque fue de buen hacer y servir, 
con orden y disciplina, parte fundamental del 
deporte. A lo largo de estos seis años no pudieron 
comprobarme ningún acto de corrupción, los 
resultados hablan”, sentenció Guevara, quien 
estuvo al frente de la institución en Tokio 2020 y 
París 2024.

¿Qué opinó María del Rosario Espinoza de lo 
hecho en París 2024?

Por su parte, la mexicana María del Rosario 
Espinoza, campeona olímpica de taekwondo en 
Beijing 2008, elogió este martes a la delegación 
mexicana que asistió a los Juegos Olímpicos y 
Paralímpicos de París 2024 porque hace tiempo 
que no veía competir a México con tanta 'garra y 
amor'.

“Me siento contenta y orgullosa de la 
delegación mexicana que fue a París por la 

entrega que le pusieron, hace tiempo que no 
veía competir a una con tanta garra y amor”, 
explicó la mujer más exitosa del deporte 
olímpico mexicano, ganadora de preseas de oro 
en Beijing, bronce en Londres 2012 y plata en 
Río de Janeiro 2016.

La ex taekwondoína fue parte de los 
entrenadores y atletas que recibieron premios 
económicos de la Comisión Nacional de Cultura 
Física y Deporte (Conade) por sus actuaciones en 
los Campeonatos Mundiales, Juegos Olímpicos y 
Paralímpicos París 2024.

?La campeona del mundo de taekwondo en 
2007 se retiró en 2022, tras lo cual empezó una 
carrera como entrenadora de parataekwondo, 
posición en donde ayudó a Luis Nájera a ganar 
una presea de plata en París 2024, y a Juan García, 
una de bronce. Nájera y García también fueron 
premiados.

“A todos los atletas que obtuvieron medallas 
en París, les diría que no se queden solo con ese 
metal, lo más importante es trascender en la vida. 
Somos ejemplo para la sociedad y las nuevas 
generaciones, pero se puede dar más”, añadió 
Espinoza.

Lucas Vázquez, Mbappé 
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tres goles que le dieron 
una nueva victoria a los 
merengues.

¡Con drama, pero cumplió! El Real Madrid no le 
pierde el paso al FC Barcelona y por cuarto partido 
consecutivo sumó de a tres puntos en LaLiga tras 
imponerse este martes 3-2 a Alavés en la cancha 
del Estadio Santiago Bernabéu, juego que terminó 
de forma dramática, pues en menos de tres 
minutos el conjunto visitante se puso a un gol 
de los blancos y cerro el juego presionando a los 
locales. 
Con tantos de Lucas Vázquez, Mbappé y Rodrygo, 
los pupilos de Carlo Ancelotti le regalaron a sus 
millones de seguidores una alegría más y de paso 
se pusieron a una sola unidad de los culés (18 

puntos), los cuales se enfrentarán este miércoles 
ante Getafe.
Calos Benavidez y Kike García fueron los jugadores 
del Alavés que pusieron a temblar al Real Madrid, 
pues con sus goles al los minutos 85 y 87, ambos 
con errores de los locales, por poco y guían un 
empate que habría sido como una victoria para el 
Glorioso. 
¿Cómo se vivió el Real Madrid vs Alavés? 
No se había cumplido el primer minuto cuando 
Vinicius rompió por la izquierda y sirvió para que 
Lucas Vázquez, sustituto de Dani Carvajal en el 
lateral derecho y como capitán, apareciera como 
un ariete en el área para abrir el marcador.
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Liga, el más espectacular desde que aterrizó en 
España: tocó de tacón para Jude Bellingham, 
que le devolvió al espacio para que el francés se 
encargara de lo demás, regate letal y disparo pleno 
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El Alavés había sido un amigo en el Santiago 
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bajado los brazos, con el central marroquí Abdel 
Abqar pidiéndole la camiseta a Mbappé antes de 
entrar en los vestuarios.
Nada más comenzar el segundo tiempo Rodrygo, 
en busca del reconocimiento que tienen sus tres 
compañeros de ataque, se marcó un solo por 
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ángulo que entró por debajo de las piernas del 
arquero Antonio Sivera.
Por Rodrygo entró en el campo Endrick, con 
media hora para seguir mostrándose. En su 
primer remate, tras ganar un forcejeo, se topó con 
el larguero.
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del Real Madrid con los cambios -Mbappé salió 
con molestias musculares- para quedarse a las 
puertas de la remontada.
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Abde Rebbach tiró al palo (78') y a continuación 
marcaron dos grandes goles el uruguayo Carlos 
Benavídez, con un disparo preciso, y Kike García, 
	��
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Alavés no dejó de insistir y llevó a los Merengues 
'pedir la hora' en un juego que parecía habían 
dominado.

Faitelson y su brutal 
crítica a Chicharito 

en Chivas: 'Ha 
vendido más 

camisetas que goles'
Las Chivas contrataron a Javier 
'Chicharito' Hernández a inicios de año 
con la esperanza de que más allá de 
impactar en el marketing y la ilusión 
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delantera del primer equipo, pero a 
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siendo precisamente ese el problema del 
Guadalajara, por lo que David Faitelson 
se pronunció al respecto.
Durante su programa de TUDN, el 
periodista realizó una fuerte crítica 
al aporte del goleador histórico de 
la Selección Mexicana durante su 
segunda etapa en el Rebaño, donde se 
ha distinguido por mejorar las entradas 
y tener poca participación con el equipo 
por sus malestares físicos.
“Chicharito (Hernández) ha vendido más 
camisetas que goles, ha vendido más 
expectativas que realidades, Chicharito 
no ha sido la solución (en Chivas)”.
Además de arremeter contra Chicharito 
Hernández, las palabras de Faitelson 
también estuvieron enfocadas en la 
directiva del conjunto rojiblanco, quien 
decidió su contratación a pesar de su 
veteranía y estado de salud en las últimas 
temporadas.
“Lo de Chicharito, con todo respeto, ha 
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cuando no está lesionado y ocurre ese 
milagro que aparece en la cancha, su 
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Chivas, muchos advertimos del riesgo de 
contratar”.
¿Chivas ha dejado de ser grande en la 
Liga MX?
El remate en los cuestionamientos de 
David Faitelson a las Chivas fue al poner 
en entredicho su condición de equipo 
grande en el futbol mexicano, pues para 
él cada día es más evidente que no puede 
competir con rivales de nóminas más 
fuertes como América, Tigres, Cruz Azul 
o Rayados, quienes protagonizan las 
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“A Chivas no le alcanza para ganar 
partidos y no le alcanza, por ende, para 
el protagonismo que su historia reclama 
como club. Si la grandeza de Chivas 
depende de eso, no hay más remedio que 
admitir que no está para esa grandeza. 
Ganar títulos se ha convertido en una 
misión casi imposible”.
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Julio César Chávez le responde a Lazy 

Boy tras asegurar que es su padre

Gonzalo Pineda levanta 
la mano para dirigir a 

Pumas: 'Será el orgullo 
más grande de mi vida'

Lazy Boy Rodríguez le 
hizo una promesa al 

Canelo Álvarez: 'Él pudo, 
yo también puedo'

El director técnico y ex 
futbolista de la UNAM 
mencionó que el club del 
Pedregal es el único equipo 
que ama.

Uno de los jugadores más representativos de Pumas 
en la última época es Gonzalo Pineda, quien ahora 
se desempeña como director técnico, por lo que es 
inevitable que el Gonzo podría ser tomado en cuenta 
en un futuro para ocupar el banquillo del club de la 
UNAM.
En entrevista con Fox Sports, el estratega no quiso 
faltar el respeto a Gustavo Lema, actual DT de los 
auriazules, pero admitió que si en un futuro es 
elegido para este cargo sería algo que lo llenaría de 
una gran satisfacción.
“Hay un entrenador en turno. Yo soy de Pumas y les 
deseo lo mejor, nunca estoy deseando que pierdan, 
quiero que le vaya bien a Pumas esté quien esté. Todo 
tiene sus tiempos, si algún día, ya sea ahorita, en un 

año, en 10 o 15 años me toca dirigir a Pumas, será el 
orgullo más grande de mi vida”.
La última experiencia de Pineda como director 
técnico fue con el Atlanta United de la MLS, equipo 
que prescindió de sus servicios hace algunos meses, 
por lo que actualmente se encuentra sin club y su 
nombre sonó hace unas semanas cuando Lema 
atravesaba por una crisis de resultados con los 
universitarios, misma que logró lidiar con éxito.
¿Cuándo jugó Gonzalo Pineda con Pumas?
El hoy timonel militó en los Pumas como futbolista 
de 2003 a 2005, lapso en el que formó parte de una de 
las mejores versiones del equipo en su historia, pues 
lograron el famoso Bicampeonato comandados por 
un referente como Hugo Sánchez, aunque Gonzalo 
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“Pumas es el único equipo al que amo, yo no le 
voy al Barcelona, al Manchester City o al equipo 
de moda. Mi único equipo es Pumas, desde niño 
llevaba su playera en el pecho, en el barrio me 
decían El Pumita porque siempre traía el short y la 
playera del equipo”.

El tricampeón mundial de 
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seguir para Ronaldo, quien así 
se lo hizo ver en su encuentro 
que tuvieron en Las Vegas.

Ronaldo “Lazy Boy” Rodríguez tiene el objetivo claro 
de ser una leyenda de las artes marciales mixtas, 
deseo que le hizo ver de frente a Saúl “Canelo” Álvarez, 
a quien conoció mientras ambos entrenaban en la 
ciudad de Las Vegas, de cara a sus enfrentamientos 
del 14 de septiembre. 
En un video recién compartido por Canelo se ve la 
breve charla que sostuvieron, misma en la que el 
peleador chiapaneco, pero radicado en Veracruz, 
le hizo ver su intención de imitarlo no sólo por los 
logros a nivel deportivo, sino más allá.
¿Qué le dijo el Lazy Boy a Canelo?
Dicho encuentro se dio en el gimnasio Capetillo 
Boxing, en el que se encontraron el pasado 11 de 
septiembre, aunque hasta ahora se desconocía a 
profundidad lo que habían platicado, a pesar de que 
el Lazy ya había compartido un video celebrando el 

encuentro. 
En esta ocasión se ve que es Canelo quien inicia la 
charla con la pregunta “'¿estás bajando los últimos 
kilitos?”, lo que le sirvió al peleador de la UFC para 
explayarse y explicarle por qué se convirtió en una 
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“Me he pasado toda la vida viendo tu carrera y la 
verdad has sido un gran ejemplo a seguir, porque 
sé que has venido desde muy abajo, que nadie te ha 
regalado absolutamente nada y eso, hermano, es a lo 
que yo tiraba. Él pudo, yo también puedo. 
“Lo más cabrón es que vas más allá del boxeo, te 
veo, eres un empresario y yo digo 'güey, yo quiero 
cambiar la descendencia de mi familia, yo quiero 
hacer un legado como tú lo estás haciendo', porque 
tú ya cambiaste la vida de tus hijos y de los hijos de 
tus hijos, y empiezas a hacer un legado que va a ser 
eterno, eso es lo que yo quiero. Yo quiero que digan: 
'el pinche Abuelo se rifó, 
¿Qué respondió el Canelo?
Saúl, atento, únicamente atinó a decir “lo vas a 
lograr”, aunque se desconoce qué más hubo en esa 
charla entre dos de los peleadores preferidos para 
los mexicanos. 

La leyenda del boxeo 
mexicano publicó un video 
en sus redes sociales donde 
aclaró la polémica con 
Ronaldo Rodríguez.

Aunque bien pudo tratarse de una simple broma, 
el ex boxeador mexicano Julio César Chávez se vio 
envuelto en una polémica durante los últimos días, 
luego de que su compatriota Ronaldo Rodríguez, 
mejor conocido como 'Lazy Boy' en las funciones de 
artes marciales mixtas, asegurara que es su hijo, pero 
él no es reconocido con su apellido.
Luego de la polémica generada entre algunos 
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por el integrante de la UFC, y en cambio interpretaron 
estas declaraciones como algo verdadero, el ex púgil 
azteca publicó un video después de una rutina 
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(antes Twitter) para aclarar esta versión y negar una 
presunta paternidad de su parte.

“Está saliendo una nota, la verdad me da risa, de 
este 'Lazy Boy', que es mi hijo, ya lo agarran como 
nota amarillista... ya no se crean tantas pend...'”.
¿Qué piensa Julio César Chávez de Lazy Boy?
A pesar de no ser su padre, Julio César Chávez sí 
aprovechó la coyuntura para mandarle saludos a 
Lazy Boy y tuvo palabras de elogio para la estrella 
mexicana de las artes marciales mixtas, que viene 
de una victoria en UFC 306 ante el jamaicano Ode 
Osbourne, comparándolo incluso con él mismo 
en cuanto a su bravura y estilo de pelear en sus 
combates.
“La verdad que le deseó mucha suerte a ese 
muchacho (Lazy Boy Rodríguez), Dios lo bendiga, 
es muy buen peleador, ahí sí se parece a mí, en los 
pantalones que tiene y en lo bueno que es para 
pelear”.
Cabe mencionar que las declaraciones de Ronaldo 
Rodríguez vienen después de que muchos de sus 
seguidores le mencionaran que tiene un gran 
parecido físico con el boxeador Julio César Chávez Jr., 
quien es el hijo primogénito de la leyenda mexicana 
del pugilismo.
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¿Burla a Katty Martínez? Kiana 
Palacios hace polémico festejo 

en gol de América a Rayadas

Amaury Vergara admite 
errores en Chivas: 
'Me he equivocado 

en los refuerzos'

Perro Bermúdez le TIRÓ 
a André Jardine: 'Le vale 

el futbol mexicano'

El propietario del Guadalajara 
reconoció que ha contratado a 
futbolistas que no han tenido 
el rendimiento esperado.

El dueño de las Chivas, Amaury Vergara, habló 
recientemente sobre cómo ha sido su gestión en el 
Guadalajara desde que tras la muerte de su padre 
asumió la propiedad del equipo en 2019, periodo en 
el que el club rojiblanco no ha podido ganar títulos 
en el equipo varonil, mientras que América ha 
ganado varios y se ha alejado en la lucha por ser el 
más ganador en México.
Durante una entrevista en el podcast Guardianes 
de la Tradición con Fernando Quirarte y Demetrio 
Madero, el propietario de la escuadra tapatía 
reconoció que ha tenido errores durante estos años, 
pues considera que algunos futbolistas que ha 
contratado no han respondido a las expectativas, 
aunque no dio los nombres en cuestión.
“Yo me he equivocado y lo digo; hemos traído 
jugadores, me he equivocado, y hemos hecho 
inversiones importantes por jugadores que no 
rindieron o no dieron lo que tenían que dar”.
Asimismo, Vergara apuntó que el tema de los 

refuerzos en Chivas es especialmente susceptible a 
las críticas de fanáticos y medios de comunicación, 
pero en este momento no le da importancia, pues 
siente que cuenta con una gran estructura y plantilla.
“Se ha convertido en una herramienta para fregar y 
para cuestionar el equipo que tenemos. Y me parece 
injusta, porque creo que tenemos un gran plantel, 
un gran entrenador, un gran cuerpo técnico, una 
gran dirección deportiva, jugadores, yo los conozco 
personalmente, estoy con ellos en el vestidor... y el 
que me diga que no está de acuerdo, pues no me 
importa, me vale madres”.
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de Chivas?
Ante algunos de los cuestionamientos de los 
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persona que invierte y colabora con sus directivos 
para armar el mejor plantel posible, pero permite a 
sus dirigidos del Comité Técnico Deportivo hacer su 
labor.
“Tenemos que ser muy inteligentes, porque la gente 
dice: 'no quieres gastar dinero, te vale madres', al 
contrario, me importa tanto que cuidaré con las 
personas que están a cargo, el director deportivo, 
porque también dicen: 'es que Amaury se mete' yo 
dejo que el director deportivo haga su trabajo”.

La delantera de las Águilas 
anotó doblete en la goleada al 
Monterrey y celebró al estilo 
de su ex compañera.

Luego de sufrir dolorosas bajas como la de Katty 
Martínez en el verano, el América Femenil está 
intratable y este lunes logró su cuarta goleada 
consecutiva al derrotar 2-4 a Monterrey, uno de los 
mejores equipos de la Liga MX Femenil, partido 
donde Kiana Palacios consiguió un nuevo doblete.
El resultado pudo ser aún más escandaloso en 
contra de Rayadas, pues las Águilas ya ganaban por 
cuatro al minuto 33, pero a partir de ahí bajaron 
las revoluciones por la saturación que tienen en 
su calendario, y en los últimos minutos las regias 
aprovecharon su superioridad numérica para 
anotar los goles de la honra. 
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'Katty Killer' con sus ex compañeras de años en el club 
de Coapa, ya que fue parte de la alineación titular de 

las locales, sin embargo, en la Sultana del Norte no ha 
podido brillar en el Apertura 2024, ya que solo tiene 
un gol en su cuenta.
¿Cómo fue el festejo de Kiana Palacios con el América?
La salida de Katty Martínez de América Femenil no fue 
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podría ser que tampoco por parte de la plantilla, ya 
que anoche luego del cuarto gol de las Águilas, Kiana 
Palacios pareció dejarle un mensaje en tono de burla 
durante su festejo.
Y es que su ex compañera sacó la lengua de forma 
notoria en su celebración, lo que recordó a muchos 
el tradicional festejo de la ex de Tigres a lo largo de 
su exitosa carrera. Incluso, en la transmisión, Katty 
fue enfocada por las cámaras luego de esto, en pleno 
lamento por el 0-4 temporal.
El tema escaló a tal grado que ambas futbolistas 
se volvieron tendencia en redes sociales por esta 
situación, aunque hasta el momento Kiana Palacios 
no ha explicado si hubo algún mensaje en su 
celebración o si su relación con Katty Martínez quedó 
fracturada tras al abandono de su ex compañera.

El legendario cronista también 
criticó a Renato Paiva, director 
técnico del Toluca.

Las declaraciones de André Jardine, en las cuales 
aseguró que el América no está para nutrir a la 
Selección Mexicana, en referencia a la regla de 
menores, no cayeron en gracia de muchas personas, 
una de ellas fue Enrique Bermúdez, quien le mandó 
un mensaje al técnico brasileño.
El legendario Perro aseguró que a Jardine y a Renato 
Paiva, otro que se ha mostrado en contra de la 
regla de menores, les vale el futbol mexicano y sólo 
piensan en sus carteras.
Captura Perro Bermúdez
“Increíble que Jardine de América y Paiva de Toluca 
se opongan a la regla de menores; queda claro que les 
vale sombrilla el futbol mexicano y sólo piensan en 
su cartera, ¿cómo la ven?”

¿Qué dijo André Jardine?
El estratega de las Águilas declaró hace unos días que 
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estaba para formar jugadores para nutrir al Tricolor.
“Aquí defendemos los intereses de América. Con todos 
los respetos a la Selección Mexicana, no estamos aquí 
para formar jugadores para la selección. Al paso que 
esto va a suceder por consecuencia natural”
André Jardine indicó que América es uno de los 
clubes que más jugadores aporta a la Selección 
Mexicana; llegan al Tricolor ya consagrados, más no 
en proceso de formarlos.
“Creo que somos uno de las equipos que más coloca 
jugadores en la Selección Mexicana y otras tantas, 
pero este tema no, el tema de colocar jugadores en la 
selección no puede ser el tema número uno de una 
liga y creo que no encuentro en ninguna otra liga 
del mundo algo similar. Por tanto, no me parece ser 
algo que está correcto, pero bien, vamos adaptando e 
intentando cumplir también con este tema”
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Javairo Dilrosun 
renuncia a Países Bajos 

para representar a 
selección de Concacaf

Revelan la identidad 
de Myzteziz Jr. tras 

polémica con su 
ex pareja e hijo

Liga de Portugal ELOGIA 
a Memo Ochoa pese a 
goleada a su equipo: 
'Calidad atemporal'

La también luchadora Keyra 
compartió datos personales 
de Myzteziz Jr. en busca de 
hallar a su hijo.

La identidad de Myzteziz Jr. ha sido revelada y no 
precisamente por algo que haya sucedido sobre el 
ring en una lucha de apuesta, sino por un tema que 
involucra a su ex pareja, Keyra, quien no sabe del 
paradero del hijo que tuvieron hace unos años.
A través de sus redes sociales, Keyra Strong dio a 
conocer que el hombre que se encuentra detrás de 
la tapa es Juan Carlos Ramírez Ortega, quien se llevó 
al pequeño Leonel Ramírez luego de que este fuera 
dado de alta tras ser hospitalizado.
¿Por qué Myzteziz Jr. está envuelto en una polémica? 
La luchadora pidió ayuda para localizar al niño 
mediante su cuenta de Facebook, donde explicó 
su versión de los hechos, donde asegura que 
Myzteziz se llevó a su hijo sin que ella diera su 
consentimiento, además ahora no sabe nada de 
los dos.
“Ya no como luchadora, ya lo digo como mamá, he 
vivido unos días horribles por su gravedad y ahora 

esto. Ya no puedo con tanto, yo solo quiero a mi 
hijo, por favor ayúdenme a localizarlo él sigue muy 
delicado y ocupa a su mamá”, compartió Keyra.
En su publicación más reciente dijo estar 
desesperada por la situación que enfrenta y fue 
cuando compartió la foto y nombre real del hoy 
luchador de la AAA, donde además se revela que 
tiene 31 años y nació el 2 de agosto de 1993.
Así fue revelada la identidad de Myzteziz Jr.
?La salida de Leonel del hospital junto a su padre, 
Myzteziz Jr., se dio el pasado sábado 21 de septiembre 
y las publicaciones de Keyra este domingo 22, donde 
además se puede ver que ya emitió una Alerta Amber 
en busca del pequeño.
Su historia en la lucha libre
Por un lado, Keyra puede presumir de más de 15 años 
de carrera (muchos de ellos como independiente) 
pero también para la AAA, donde ha logrado 
consagrarse Campeona de Reinas; del mismo modo, 
tuvo apariciones para Impact Wrestling.
Mientras que Myzteziz Jr. llegó al mundo de la 
lucha libre en 2012 bajo el nombre de Angelikal, sin 
embargo, años más tarde La Parka lo presentó como 
Myzteziz Jr. luego de que quien portaba esa máscara 
se convirtiera en Místico para CMLL.

El jugador del América cuenta 
con dos nacionalidades, es por 
eso que el jugador 'renunció' 
al país en el que nació.

������� �]�� ��� ��� ��	����� ��� ���� ]�
����� ;����� ���
dio a conocer que Javairo Dilrosun, elemento del 
Club América, tomó la decisión de renunciar a la 
selección de Países Bajos para así poder representar 
a un combinado de la Concacaf.
El elemento de las Águilas, que nació en 1998 en 
Ámsterdam, no sería el único jugador neerlandés 
que le habría dicho que no a 'La Naranja Mecánica', 
pues Danilho Doekhi, jugador del Unión Berlín de 
la Bundesliga también habría tomado la misma 
decisión que Dilrosun.
¿En qué selección de Concacaf jugará Javairo 
Dilrosun?
En declaraciones publicadas por ‘ESPN Países Bajos’, 
Stanley Menzo, técnico de la selección de Surinam, 
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proyecto, aunque aún están a la espera de que la FIFA 
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Javairô Dilrosun, jugador del América (Foto: 
Mexsport)
“Javairõ Dilrosun y Danilho Doekhi ya decidieron 
jugar para Surinam. Esta no fue una elección 
fácil para ellos, y eso demuestra cuán fuerte es su 
vínculo con Surinam, por el momento sólo estamos 
esperando el acuerdo formal de la FIFA, pero su 
compromiso es seguro”.
La declaración de Stanley Menzo se dio después de 
que el mismo dejara entre ver que el jugador del 
América aún tenía esperanza de ser considerado 
por el combinado europeo, declaración que después 
salió a aclarar.
“Javairô Dilrosun , Danilho Doekhi . Estos son 
muchachos que nos gustaría tener allí. De hecho, 
ya se han comprometido un poco. Pero todavía 
tienen esperanzas en la selección holandesa”, había 
mencionado Menzo.
¿Cuál es el presente de la selección de Surinam? 
En la actualidad la selección de Surinam se encuentra 
disputando la Concacaf Nations League, torneo en el 
que la próxima Fecha FIFA se enfrentará a Costa Rica 
y Guyana, duelos correspondientes a las Jornada 3 y 
4, respectivamente.

El torneo luso no dudó en 
destacar la actuación que 
tuvo el portero mexicano en el 
duelo ante el Sporting.

Pese a que la aventura de Guillermo Ochoa en 
el futbol de Portugal con AVS recién comenzó, 
el portero mexicano ya fue elogiado por la liga 
del país europeo, quien no dudó en presumir las 
habilidades del azteca.
Así elogió la Liga de Portugal a Memo Ochoa
A través de su cuenta de Instagram, la Primeira 
Liga publicó un video con los mejores momentos 
que tuvo Memo Ochoa en el duelo que su equipo 
perdió por goleada de 3-0 ante el Sporting.
“Calidad atemporal ante nuestros ojos. A pesar 
de la derrota, Memo Ochoa realizó 6 atajadas de 
alto nivel contra Sporting”, fue el mensaje con 

el que el torneo luso se refirió al guardameta 
tapatío de 39 años de edad.
Ochoa apenas ha disputado dos partidos con 
el b, el primero fue ante Rio Ave, mismo que se 
llevó el equipo del mexicano por 1-0; mientras 
que el segundo duelo fue ante el actual 
Campeón de Portugal; en ambos juegos Memo 
fue titular.
¿Cuándo vuelve a jugar Memo Ochoa con el AVS?
El próximo partido que tiene programado el AVS 
de Memo Ochoa es ante el Farense, juego que se 
llevará a cabo el próximo lunes 30 de septiembre. 
Después, el equipo del Vila das Aves se enfrentará 
al Arouca, Porto, Famalicão y Estoril.
Tras seis partidos disputados, el AVS avanza en el 
décimo lugar de la tabla general con siete puntos, 
resultado de dos victorias, un empate y tres derrotas; 
el líder de la competencia lusa es el Sporting con 18 
unidades.


